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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ３年１１月２５日 

午前・午後１０時１０分    

議会名 令和 3 年 第 7 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 不登校・ひきこもり対策に 

ついて 

(1) 教育現場におけるHSCの 

認識について 

 

 

(2) 教育現場におけるHSCの 

現状について 

 

(3) HSCの児童・生徒への配慮 

について 

 

(4) HSCに関する相談窓口に 

ついて 

 

 (5) HSCに関する研修会に 

ついて 

 

2. 閉校した学校の備品および 

寄贈された美術品等の取り扱い

について 

(1) 備品および寄贈された美術 

品等の保管状況について 

 

 

 

①教育現場において、HSC (Highly Sensitive Child, ※ 

とても敏感な子どもの意) はどのように認識されている 

のか伺いたい。 

 

①本市の教育現場における HSC の児童・生徒の現状に 

ついて伺いたい。 

 

①HSC の児童・生徒への配慮が、本市では、どのよう 

になっているのか伺いたい。 

 

①HSC について、気軽に相談できる窓口の設置が出来 

ないものか伺いたい。 

 

①HSC に対する理解を促進するために、教職員や保護 

者向けの研修会を開催出来ないものか伺いたい。 

 

 

 

 

①備品の保管の現状について 

 備品の保管がどのようになっているのか。その現状に 

ついて伺いたい。 
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(2) 備品および寄贈された美術 

品等の今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. ヤングケアラー支援について 

(1) 教育現場におけるヤング 

ケアラーの認識について 

 

(2) ヤングケアラー・コーディ 

ネーターについて 

 

(3) ヤングケアラーに関する 

相談窓口について 

 

 

 

 

 

 

(4) 家族へのサポートについて 

 

 

4. GIGA スクール構想について 

 

②寄贈された美術品の保管の現状について 

 寄贈された美術品の保管がどのようになっているの 

か。その現状について伺いたい。 

 

①寄贈された美術品の展示について 

 寄贈された美術品を展示し、市民の方々にそれらを見 

ていただく機会をもうけることについて、本市はどのよ 

うに考えているのか伺いたい。 

 

②今後の取り扱いとその課題について 

 備品および寄贈された美術品等の今後の取り扱いにつ 

いて、本市はどのように考えているのか。また、取り扱 

いに関する課題等があれば、その点についても伺いた 

い。 

 

 

①教育現場において、ヤングケアラーはどのように認識 

されているか伺いたい。 

 

①ヤングケアラー・コーディネーターの配置について、 

本市はどのように考えているのか伺いたい。 

 

①兵庫県神戸市では、本年の 6 月にヤングケアラー専門 

の相談・支援窓口を開設し、社会福祉士等を配置して、 

学校や住民からの相談をもとに教育・福祉・子育て・障 

がい等の関係機関と調整を図りながら、当事者の支援を 

進めている。ゆえに、本市でも、このような取り組みに 

倣い、ヤングケアラーに関する相談窓口を設置出来ない 

ものか伺いたい。 

 

①ヤングケアラー当事者の家族へのサポートについて、 

本市はどのように考えているのか伺いたい。 

 

①学習端末のトラブル (例：授業中に相手の嫌がる画像 

等を送信する。プログラミングアプリで中傷するよう 

な言葉を書き込む。他人の ID、パスワードを使用した 

不正アクセス等) の問題がないように情報倫理に関する 

教育を推進していくべきと考えるが、本市はどのように 

考えているか伺いたい。 

 


